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♠米山奨学生挨拶 馮 嘉華(フンジャカ)君 

中国の河南省から来ました馮嘉華です。 

日本を留学先に決めた理由はアニメ 

です。小さい頃から『ポケモン』など 

キッズアニメに惹かれ、中学時代から 

日本語学習教材を買い、日本語の独学 

をはじめました。日本語が上達するに 

つれて少しずつ日本語の小説やマンガが流暢に読め

るようになり、その無上の喜びからさらに日本語を

上達させたいという思い、そして将来的に日本のア

ニメーション制作に携わり、世界中の人々に日本ア

ニメの素晴らしさを届けていきたいという思いか

ら、日本へ留学を決意しました。これからの一年間

は、ロータリー米山記念の奨学生に相応しい行動を

とり、様々な人と関わり、奉仕の精神を学び、将来、

ロータリーに恩返しできるような人になるため、

日々精進してまいります。 

 

♠4月 20日 出席・ニコニコ報告 
 

大杉 能弘 

 

田中 一任 

稲川 和成 

 

奥富 精一 

切通 勇次 

辛  榮勲 

藤原 忠由 

槙  孝夫 

増田  徹 

森田 康之 

 

   

10口 11,000円  累計 202,000円 

会員数 出席 計算 MU % 

23 11 20 0 55 

 

 

 

 

♠本日卓話   川口副市長 栗原 明宏 様 

 

 

 

 

 

 
『住みやすいまち』を超えて 

『さらなる選ばれるまち川口』へ 
～『住みやすい』からいつまでも『住み続けたい』へ～ 

♣発展は支える 6 つの柱 

≪新 3 大プロジェクト≫≪環境に配慮したまち≫ 

≪文化・芸術の高揚≫≪住み続けたいまち≫≪働きや

すいまち≫≪安全・安心なまち≫ 

♣≪新 3 大プロジェクト≫ 

◎新庁舎 2 期棟建設◎グリーンセンター再整備◎リリ

ア大規模改修 

♣環境に配慮したまち 

◎自然保護の推進・・グリーンセンター昆虫の森・イイ

ナパークの生物多様性に配慮した樹木管理等、保全緑

地の公有地化等・エコロジカルネットワークの形成 

♣文化・芸術の高揚 

◎リリア大規模改修（市民の心を豊かにする施設の早

期完成を目指す） 

♣住み続けたいまち 

◎川口駅周辺まちづくり計画◎グリーンセンター再整

備◎神根総合運動公園の整備◎SKIP シティの活性化

◎教育力の向上・・川口市立高等学校の SSH の認定 

本日はむさし野さんとの合同例会よ

ろしくお願いします 

副市長本日はありがとうございます 

栗原副市長本日はよろしくお願い申

し上げます 感謝 

栗原副市長よろしくお願い致します 

本日はよろしくお願いします 

本日はよろしくお願いします 

宜しくお願い致します 

本日はよろしくお願いします 

本日もよろしくお願いします 

副市長卓話楽しみにしています 

♣働きやすいまち 

◎若年層の雇用促進◎市内経済の好循環◎産業振興公

社と勤労福祉サービスセンター統合◎ポストコロナの

経済対策（市産物フェアの開催・市内高校へ働きやすい

まちのパンフ配布・商店改修援助強化等） 

♣安全・安心なまち 

◎防犯カメラの設置◎東川口雨水貯留施設の整備◎江

川調節池の整備◎沼田公園を防火公園として整備◎東

消防署の建設（通学路へ防犯カメラの設置等） 

本当に住みやすい街大賞  

～川口が 4年連続ランキング～ 
川口市には魅力がいっぱい！ 

   

 

 

 

 

 

           

            

           

イイナパーク川口 

川口新庁舎 2期棟建設 


